
Compte rendu de la réunion des délégués 

Vendredi 22 janvier 2010 

Présents :  

Clémence et Baptiste : CP M Le Lann 

Léa et Louis  : CP-CE1 Mme Gardillon 

Louanne et Paul : CE1 Mme Bouard 

Milia et Mathilde : CE1-CE2 M Cadiran 

Fanny et Constance : CE2 Mme Lambert – Mme Bauer 

Edgar et Lenny : CE2-CM1 Melle Deprédurand 

Phébée et Erwan : CM1 M Girauldon 

Julie et Simon : CM1-CM2 M Dubois 

Juliette et Thomas : CM2 M Lunot 

Hugues 

Mme Lambert 
Classe « spectatrice » : CM1/CM2  M Dubois 

 

Ordre du jour :  

� Présentation de la nouvelle équipe de délégués 

� Relevé des compteurs d’eau 
� Intervention des délégués (questions, propositions) 

 

⇒ Présentation de la nouvelle équipe de délégués 

Chaque délégué se présente en disant son nom et sa classe. 

 

⇒ Relevé des compteurs d’eau. 

Le graphique n’a pas été préparé et on ne peut donc pas en parler. 

Mme Lambert charge les délégués de CM2 d’en parler dans leur classe. 

Elle rappelle que la mairie a fait installer des compteurs dans les 

toilettes lorsque l’école a travaillé sur l’eau, il y a deux ans.  En 

contrepartie, l’école s’est engagée à faire un suivi des consommations 

afin de toujours réfléchir à l’utilisation de l’eau. Cela ne peut pas être 

fait si on n’a pas les relevés. Pourtant, les délégués expliquent que les 

relevés sont faits tous les lundis par deux élèves de la classe de M 

Lunot et deux élèves de la classe de M Dubois). 

 

 

 



⇒ Intervention des délégués 

 Ce que disent les délégués Réponses apportées 

A
 l
a 
ca
nt
in
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Demande pour pouvoir entrer dans le 

hall pendant la récréation de cantine. 

Mme Lambert va transmettre tout 

cela aux dames de cantine et à Mme 
Lehoux de la mairie. 
 

⇒ Pour l’ordre de passage du 
deuxième service, il peut être 

fait un tableau par jour, sachant 
que le mardi, il faut que les 
grands du Soldat Rose passent en 

premier pour être prêts à 12h30. 
⇒ Pour le ballon, il y a un moment 
pour chaque service pour être dans 

la cour du haut. 

Au 2ème service, les grands doublent 

les petits. 

Au 2ème service, l’attente dehors est 
longue et après, il faut se dépêcher 

pour manger. 

Certains réservent des places à la 

cantine. 

Tour de ballons pendant la récréation 

de cantine. 

D
a
ns
 l
a
 c
ou
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Agrandir les buts de foot. C’est difficile mais on va essayer de 
trouver un filet pour les buts du haut. 

Avoir un terrain de billes. 

Les enfants demandent à ce qu’un 
terrain soit délimité et que ce soit le 
long d’un mur, sans bouche d’égout. 

Les maîtres et les maîtresses vont en 

parler ensemble.  
Rappel : ne pas aller chercher les 
billes qui sont tombées dans les 
égouts. 

Billes lancées en l’air : c’est 

dangereux. 

C’est important de jouer en faisant 

rouler les billes. 
Proposition de construire un skate-

parc pour jouer aux mini-skates. 

Les CM1 de M Girauldon vont s’en 

charger. Il est demandé que ce ne 
soit pas trop grand pour ne pas 
prendre toute la place dans la cour !  

Les collégiens ne redonnent pas les 
ballons qui vont dans leur cour. 

Les délégués vont écrire à la 
Principale du collège pour demander à 

ce que les collégiens redonnent le 
ballon. Rendez-vous pour rédiger la 
lettre lundi 25/01 à la récré de 10h. 

La cohabitation billes/échasses est 
gênante. 

C’est donc important de délimiter un 
terrain pour les billes. 

Les filles n’ont pas assez de jeux 
pour elles dehors. 

Quels jeux sont demandés ? Une 
enquête peut être faite pour avoir 
plus de précisions à la prochaine 

réunion. 

Il n’y a plus de ballons de foot. Ce n’est pas la première fois que ce 

problème est soulevé. Attention donc 
à mieux viser ! (pas sur les toits ni au 
collège). 

Le ballon de basket est dégonflé. Hugues va le regonfler. 

Le planning des jeux n’est pas 

respecté et les petits ne le 
connaissent pas. 

Il faut en rediscuter dans toutes les 

classes et voir si le planning est bien 
affiché dans le hall.  
 



Beaucoup de gros mots dans la cour 
et encore quelques grands qui 
ennuient les petits. 

Depuis la réunion de décembre, il 
semble que les grands sont plus 
gentils avec les petits. S’il y a encore 

des problèmes, il faut le dire aux 
adultes qui surveillent. 

Encore des échanges de jeux Rappel : voir le compte rendu de la 
réunion du 18 décembre. 
 

Certains CP mettent des cailloux dans 
le réservoir d’eau pour le jardin ou 

lancent des cailloux. 

Rappel : Aucun enfant ne doit être à 
cet endroit-là pendant la récréation.  

Demande de panneaux de signalisation 
de cour pour savoir où on peut aller 

et où c’est interdit.  

Mme Lambert se charge d’en reparler 
à la mairie. 

D
a
ns
 l
e
s 
to
il
e
tt
e
s Les chasse d’eau sont difficiles à 

actionner pour les petits. 
Mme Lambert va le signaler aux 
services techniques. 

Certains enfants oublient de tirer la 

chasse d’eau après être allés aux 
toilettes. 

Les petits peuvent demander de l’aide 

si les chasse d’eau sont trop difficiles 
à actionner. 

Gaspillage d’eau dans les toilettes.  Chacun est responsable et doit agir 

pour économiser l’eau. 
 

 

A la fin de la réunion, Mme Lambert informe les délégués que la coopérative de 

l’école versera 100.00 euros à l’association « Solidarité laïque » pour contribuer à 

l’aide apportée aux habitants d’Haïti, suite au tremblement de terre qui a touché ce 

petit pays. 

 

 

Prochaine réunion 

vendredi 5 mars 2010 

 

 

 


